

NGO

Kerja Bakti di Desa Pundau: Upaya Babinsa Kodim Majene dan Warga Ciptakan Lingkungan Bersih

M Ali Akbar - SULBAR.NGO.WEB.ID

Sep 2, 2024 - 15:45



Majene - Serka Mirwan Manna, Babinsa Koramil 1401-03/Sendana Kodim 1401/Majene, memimpin kegiatan kerja bakti pembersihan selokan bersama masyarakat di Desa Pundau, Kecamatan Sendana, Kabupaten Majene. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya menjaga kebersihan lingkungan serta mencegah terjadinya banjir dan penyakit yang diakibatkan oleh saluran air yang tersumbat. Senin (02/09/2024).

Kerja bakti yang diikuti oleh puluhan warga Desa Pundau ini difokuskan pada pembersihan selokan yang telah mengalami penyumbatan akibat penumpukan sampah dan tumbuhan liar. Menurut Serka Mirwan, tujuan dari kegiatan ini adalah untuk memastikan aliran air di selokan berjalan lancar sehingga tidak menimbulkan genangan yang dapat menjadi sarang nyamuk dan sumber penyakit bagi masyarakat sekitar.

"Melalui kegiatan ini, kami berharap masyarakat semakin sadar akan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan, khususnya saluran air. Dengan selokan yang bersih, risiko banjir dan penyakit menular bisa diminimalkan," ujar Serka Mirwan.

Ia juga menghimbau masyarakat untuk tidak membuang sampah sembarangan serta rutin melakukan pembersihan selokan di sekitar tempat tinggal masing-masing.

Di tempat berbeda, Danramil 1401-03/Sendana, Kapten Inf Wardi, memberikan apresiasi atas inisiatif Babinsa dan partisipasi aktif masyarakat dalam kegiatan kerja bakti ini.

"Ini adalah contoh nyata dari kemanunggalan TNI dengan rakyat. Saya berharap kegiatan seperti ini bisa terus dilakukan secara rutin, karena kebersihan lingkungan adalah tanggung jawab kita bersama," kata Danramil.

Dengan adanya kegiatan kerja bakti ini, diharapkan dapat terbangun kesadaran kolektif masyarakat Desa Pundau untuk lebih peduli terhadap kebersihan lingkungan. Selain itu, kegiatan ini juga menjadi sarana mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat, sehingga terjalin kerja sama yang baik dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah.